



JUNE 8, 9, 10  
LOS ANGELES, CA, U.S.  
PEOPLESSUMMIT2022.ORG

### 30 de mayo, 2022 – PARA SU DIFUSIÓN INMEDIATA

#### **La Policía de Los Angeles niega permiso para marchar contra la Cumbre de las Américas**

*Organizadores de la Cumbre de los Pueblos por la Democracia han denunciado que el gobierno estadounidense ha bloqueado el permiso para su movilización*

Los Ángeles - El Departamento de Policía de Los Ángeles se ha negado a conceder un permiso para una marcha masiva y legal programada para coincidir con la Cumbre de las Américas el viernes 10 de junio de 2022. Los organizadores de la Cumbre de los Pueblos por la Democracia afirman que "la conducta del Departamento de Policía de Los Ángeles constituye una denegación ilegal de los derechos constitucionales de quienes participan en una actividad protegida por la primera enmienda". Prometen manifestarse a pesar de ello el 10 de junio.

Los organizadores de la Cumbre de los Pueblos presentaron el 25 de febrero una solicitud de permiso para una actividad protegida por la libertad de expresión. Han pasado 95 días, y la policía de Los Ángeles ha dado largas y no ha respondido con ninguna medida concreta para avanzar en el proceso de solicitud. La policía de Los Ángeles ha intentado echar la culpa al Servicio Secreto y al Gobierno Federal por el retraso en la concesión del permiso, pero sabemos que se trata de una táctica dilatoria.

Esta atroz violación de la libertad de expresión y la infracción de nuestro derecho democrático a la protesta va en contra de los mismos valores que Joe Biden y el gobierno de EE.UU. dicen defender en la Cumbre de las Américas. Además, la maniobra amenaza con socavar una de las principales vías para que las personas progresistas de este país aboguen por la justicia social.

Angélica Salas, Directora Ejecutiva de CHIRLA expresó: "La Cumbre de los Pueblos levantará todos aquellos temas importantes para nuestra gente pero que fueron excluidos de la cumbre presidencial al otro lado de la ciudad: los derechos de los migrantes, de las mujeres y de los trabajadores, la reconstrucción y protección de las normas democráticas, la seguridad de las familias. Presentaremos una visión diferente del hemisferio como un lugar de paz, libertad y prosperidad para todos que no excluye a ningún país, ninguna fe, ninguna raza y ningún género".

Independientemente del resultado de la solicitud de permiso, como pueblos de las Américas marcharemos por las calles de Los Ángeles el 10 de junio hacia la Cumbre de la Exclusión de Biden y haremos escuchar nuestras voces. ¡Nos vemos en la Universidad Comunitaria Vocacional-Técnica de Los Ángeles del 8 al 10 de junio y en las calles el 10 de junio!

Sigue la Cumbre de los Pueblos en [Twitter](#), [Instagram](#), [Facebook](#) y en [nuestra página web](#).

**Para consultas de prensa y solicitudes de entrevistas:** [press@peoplessummit2022.org](mailto:press@peoplessummit2022.org)